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           Мозговой штурм
1.Сколько звуков в слове «петь»?
3 звука
2.Сколько букв в названии нашей страны?
6 букв
3.Назовите синоним к слову  «финиш»?
конец
4.Назовите главные члены предложения?
Подлежащее и сказуемое
5.Назовите неизменяемую часть речи?
наречие



                 
Назовите лишнее слово : налево, 
направо, слева, изредка, вправо, 
начисто, добела, бегут.
бегут
На какие две группы можно 
разделить эти наречия? Запишите их 
в два столбика.



Понаблюдаем вместе!
   Издавн(?)                           Вправ(?)
   
   Дотемн(?)         О – А         Налев(?)

   Слев(?)                               Засветл(?)

�Когда в наречиях пишется О? 
�Когда – А?
�Сверьте вывод с учебником.



Запомним!
Приставки ИЗ-, ДО-, С-  - тогда

В конце наречий пишем А .

При ЗА-, НА-, В- напишем О –

Подставь: С ОКНА; проверь: В ОКНО.



Тренировочные упражнения
� Сделайте буквенную запись слов.
� Вариант-1                                  Вариант-2
� Изредк[а]                                  Запрост[а]
� Засветл[а]                                 Начерн[а]
� Досыт[а]                                    Вправ[а]
� Занов[а]                                     Снов[а]


